

THE STRATFORD HOTEL - MANHATTAN LOFT GARDEN

Londres / Royaume-Unis

thestratford.com



L'hôtel Stratford se trouve dans une tour magistrale qui s'appelle le Manhattan Loft Garden, située dans l'est de Londres.

Sous la direction artistique de Space Copenhagen, Gau Lighting a fabriqué 16 suspensions. Ils ont été réalisés en acier, albâtre et diffuseur en PMMA. Une attention particulière a été portée par les équipes de la manufacture à la patine de l'acier et à la qualité de la lumière. Les suspensions sont équipés de trois sources LED différentes et toutes

The Stratford Hotel is located in the Manhattan Loft Garden tower in the east of London.

Under the artistic direction of space Copenhagen, Gau lighting made 16 suspensions. They were made of steel, alabaster and PMMA diffuser. Particular attention was paid by the factory teams to the patina of the steel and the quality of the light. The suspensions are equipped with three different removable LED sources.

Adresse / Address
Olympic Park, London E20 1GQ,
Royaume-Uni

Designer
Space Copenhagen

Maître d'ouvrage / Owner
Manhattan Loft

Lighting designer
Light IQ

Date
2019

Budget
80 000 €

gaulighting.com

GAU

CONTRACT



Contact

hello@gaulighting.com
+33 (0)1 48 05 22 11
www.gaulighting.com

Bureaux / Offices
7, passage du Cheval blanc
F-75011 Paris

Manufacture / Workshop
601, rue Foch
F-77000 Vaux-le-Pénil